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Verbaole di adunanza 

L'anno 2025 ed allì 30 giugno alle ore 17.30 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BERTI Paolo     

BRENCHIO Alessandra                    CAVALLO Carlo 

CIURCINA Marco     CRIMI Salvatore 

GENOVESE Antonio    MANZELLA Alberto 

MICHELA Cristiano    MUSSANO Giampaolo 

ROSSI Daniela Maria    TIZZANI Stefano 

VALLOSIO Filippo    VITRANI Giuseppe 

Consiglieri 

* * * 

 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

------------------- 

 

Stante l’assenza del Consigliere Segretario, Avv. Claudio Strata, assume le 

funzioni di Segretario in sua vece il Cons. Cristiano Michela. 

--------------- 

 

FUORI SACCO: RISCONTRO LETTERA COA AL SEGRETARIO 
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GENERALE DEL CONSIGLIO D’EUROPA – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto e ne dispone la pubblicazione sul sito, nella 

newsletter e sui social sia della comunicazione del Consiglio che della 

risposta. 

-------------- 

 

FUORI SACCO: CONTRIBUTO ECONOMICO SCUOLA DIFENSORE 

D’UFFICIO – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto della comunicazione pervenuta da parte del 

Presidente della Camera Penale, Avv. Roberto Capra, con cui accetta la 

proposta del Coa di suddivisione dei ricavi della scuola difese d’ufficio 

approvata con delibera del 16 giugno u.s., come segue: 

- fino all’importo di € 15.000,00: 70% verrà destinato alla Camera 

Penale “Vittorio Chiusano” e il 30% al Consiglio dell’Ordine; 

- per la parte eccedente l’importo di € 15.000,00: 75% verrà destinato 

alla Camera Penale “Vittorio Chiusano” e il 25% al Consiglio 

dell’Ordine. 

Si invita XXXXXXXXXX a provvedere in conformità in relazione agli incassi 

2025. 

----------------- 

OMISSIS 

 

FUORI SACCO: BANDO BORSA DI STUDIO FONDAZIONE 

CATALANO ARIETTI PER CORSO DIFENSORI D’UFFICIO – 

NOMINA COMMISSIONE DI VALUTAZIONE – REL. PRESIDENTE, 
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TESORIERE, CONS. BERTI E VALLONE 

Il Consiglio incarica il Consigliere Berti di verificare la disponibilità del 

prof. XXXXXXXXXX. Per quanto riguarda la rappresentanza del Consiglio, 

viene designato il Consigliere Antonio Vallone, mentre sarà compito della 

Camera Penale individuare il proprio rappresentante. 

---------------- 

 

1. ESAME VERBALE DEL 26.06.2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consigliere Berti chiede di integrare il punto 13 come segue: “In merito 

alle osservazioni del Presidente Tetamo, il Consigliere Berti fa presente che 

quanto pattuito in sede di Protocollo non può essere derubricato in termini di 

semplice facoltà, come auspicato dal Presidente Tetamo, poiché ciò sarebbe 

contrario allo spirito ed alla natura dei Protocolli (che sono e devono sempre 

essere vincolanti per tutti i destinatari dello stesso, Giudici in primis, come il 

Consiglio ha più volte ripetuto in occasione della stesura del testo di 

Protocolli in altri settori) e chiede che tale principio sia ribadito al Presidente 

Tetamo, poiché, in caso contrario, il Protocollo non potrà essere sottoscritto 

dal nostro Coa. Quanto sopra trova l’unanime consenso del Consiglio.”. 

Il Consiglio approva nel resto. 

 

************* 

           

 

DISCUSSIONE CONSIGLIARE  

 

2. ESITO ELEZIONI DELEGATI XXXVI CONGRESSO 

NAZIONALE FORENSE – REL. PRESIDENTE 
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Il Consiglio prende atto che sono stati eletti quali Delegati per il XXXVI 

Congresso Nazionale Forense gli Avvocati: 

1. ZARBA FRANCESCO 

2. CRIMI SALVATORE 

3. VALLONE ANTONIO 

4. CHIADO' MATILDE 

5. NARDUCCI ARNALDO 

6. MUSSANO GIAMPAOLO 

7. STRATA CLAUDIO 

8. ROSSI DANIELA MARIA 

9. OLIVIERI EMILIANA 

10. BRENCHIO ALESSANDRA 

11. GALASSO MICHELE 

12. FACCHINI GIULIA 

nonché, quali Delegati Supplenti, gli Avvocati:  

1° Delegato supplente CAVALLO CARLO 

2° Delegato supplente VALLOSIO FILIPPO 

3° Delegato supplente BASILE MAURIZIO 

4° Delegato supplente PRATTICO' RAFFAELLA 

5° Delegato supplente FARRUGGIA SALVATORE FABIO 

6° Delegato supplente LUCCHESE TIZIANO 

7° Delegato supplente FERRARIS LETIZIA MARIA 

8° Delegato supplente DI MAGGIO ROBERTA 

9° Delegato supplente ASSENZI GABRIELE 

 Il Consiglio incarica gli Uffici di trasmettere l’elenco dei delegati eletti al 
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CNF, ai Consigli e all’OCF. 

----------------- 

 

3. RISULTATI ODM – REL. PRESIDENTE 

OMISSIS 

----------------- 

 

4. ESITO RIUNIONE PROVVEDITORATO SULLA BOZZA 

PROTOCOLLO PER ESECUZIONE A DISTANZA DELLE UDIENZE 

PRESSO TRIBUNALE SORVEGLIANZA TORINO – 30 GIUGNO 2025 – 

REL. PRESIDENTE E CONS. ROSSI 

La Presidente riferisce di aver partecipato, unitamente ai Cons. Rossi, 

Genovese, Michela ed al Presidente di Camera Penale, avv. Roberto Capra, 

alla riunione con il Presidente del Tribunale di Sorveglianza, dott. Viglino, al 

Provveditore delle Carceri del Piemonte e della Valle d’Aosta, dott. Galati e 

al dott. Minervini. 

1. Apertura dei lavori 

Il dott. Minervini riassume le finalità del protocollo ricordando che esso 

intende ridurre i disagi connessi alle traduzioni dei detenuti e ottimizzare 

le risorse del Tribunale di Sorveglianza. Viene inoltre evidenziato che le 

traduzioni da istituti anche oltre 100 km comportano costi, rischi e stress 

per le persone detenute e per il personale addetto. 

Il dott. Viglino segnala inoltre la carenza di organico del Tribunale (ben 

conosciuta a tutti i partecipanti della riunione) che rende complessa la 

gestione tecnica dei collegamenti da remoto. 
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2. Presentazione delle soluzioni operative 

• Il Dott. Galati comunica la disponibilità del PRAP a distaccare tre unità 

di Polizia Penitenziaria (due per tre giorni alla settimana) presso il 

Tribunale, previa formazione specifica, per curare la preparazione e 

l’assistenza ai collegamenti. 

• Viene illustrata l’esperienza, definita «positiva», del Tribunale di 

Sorveglianza di Genova, dove il protocollo analogo è in vigore da due 

anni con aula dedicata e accesso regolato da numeri progressivi. 

• L’obiettivo delle presenti linee guida sarebbe quello di invertire la 

regola di convocazione: le udienze si terranno di norma da remoto, salvo 

espressa richiesta di detenuto e/o difensore per la presenza fisica. 

3. Garanzie difensive e colloquio riservato 

• L’Avv. Roberto Capra, Presidente della Camera Penale “Vittorio 

Chiusano”, pone l’accento sulla necessità di garantire in modo effettivo 

il colloquio riservato tra difensore e assistito in videoconferenza, 

segnalando possibili criticità tecniche qualora il collegamento risultasse 

instabile. 

• Tutti i consiglieri presenti condividono le sue osservazioni e manifestano 

perplessità nell’ipotesi in cui il sistema non sia in grado di assicurare la 

perfetta riservatezza e continuità del collegamento. 

• Il PRAP si dichiara disponibile a integrare il testo del protocollo 

sostituendo il riferimento alle «telefonate straordinarie» ex art. 37 D.P.R. 

230/2000 con la previsione di colloqui dedicati, distinguendoli quindi 

dalle ordinarie telefonate. Tali colloqui, fruibili nella settimana 

precedente l’udienza ed anche in udienza, garantiranno piena 
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riservatezza, continuità e pieno rispetto del diritto di difesa. Resta inoltre 

confermata la facoltà del difensore di collegarsi da remoto dall’istituto di 

pena insieme al proprio assistito. 

4. Deposito atti e gestione documentale 

• Viene proposto al Presidente Viglino di sensibilizzare tutti i magistrati 

del Tribunale di Sorveglianza di dare la possibilità ai difensori di 

depositare memorie e documenti oltre il termine di cinque giorni di cui 

all’art. 127 c.p.p. quando la relazione di sintesi pervenga in ritardo (in 

alcuni casi addirittura il giorno stesso dell’udienza); Sul punto il dott. 

Viglino assicura il proprio intervento. 

5. Il Dott. Galati sottolinea come il Provveditorato abbia inserito tra i propri 

obiettivi la tempestività nell’inoltro delle relazioni di sintesi, fissando al 

31 dicembre 2025 il termine entro cui tutte le relazioni dovranno essere 

trasmesse puntualmente. Tale obiettivo garantirà a tutte le parti coinvolte 

un'adeguata preparazione delle udienze.  

6. • Viene confermato che a breve i documenti saranno disponibili tramite 

l’applicativo AVIS, attualmente accessibile esclusivamente ai magistrati. 

7. Durata e monitoraggio del protocollo 

• Le parti concordano sulla natura sperimentale di durata annuale, con 

scadenza a un anno dalla sottoscrizione.  

• Il testo potrà essere integrato in corso d’opera sulla base dell’esperienza 

maturata. 

8. Estensione del protocollo 

• Si decide di coinvolgere anche gli altri Ordini forensi del Distretto 

affinché il protocollo abbia applicazione omogenea.”. 
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----------------- 

 

5. LIQUIDAZIONE PARCELLA AVV. XXXXXXXXXX – REL. 

CONS. ROSSI 

La Consigliera Rossi illustra quanto contenuto nel fascicolo assegatoLe e le 

criticità riscontrate. 

Il Consiglio dopo ampia discussione esprime parere di congruità della 

proposta di parcella per l'importo di euro 1.513,00 oltre rimborso forfettario, 

iva e cpa. 

----------------- 

 

6. ARTICOLO “CORRIERE DELLA SERA” SULLE ORE DI 

SCUOLA IN CARCERE – REL. PRESIDENTE 

La Presidente riferisce in merito all’articolo recentemente pubblicato sul 

“Corriere della Sera”, che ha portato all’attenzione pubblica il problema 

della drastica riduzione delle ore di insegnamento all’interno degli istituti 

penitenziari. Tale situazione, oltre a sollevare serie preoccupazioni sotto il 

profilo del diritto all’istruzione per i detenuti, rischia di compromettere 

gravemente i percorsi di reinserimento sociale e rieducazione previsti dalla 

normativa vigente. 

Dopo un’attenta discussione, il Consiglio, condividendo la gravità del 

problema evidenziato, decide all’unanimità di assumere una posizione chiara 

e determinata nei confronti dell’Ufficio Scolastico Regionale Piemonte e 

dell’Ufficio Scolastico Territoriale di Torino, affinché vengano fornite 

spiegazioni in merito e, soprattutto, intraprese azioni concrete per garantire 
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il ripristino di un adeguato monte ore di attività scolastiche in carcere. 

Incarica Rossi, Genovese e Tizzani di predisporre la comunicazione 

all’Ufficio Scolastico Regionale Piemonte e all’Ufficio Scolastico Territoriale 

di Torino e di portarla al prossimo odg. 

Inoltre, il Consiglio ritiene opportuno avviare un percorso di sensibilizzazione 

delle istituzioni e dell’opinione pubblica su questa tematica, con l’obiettivo di 

promuovere una maggiore consapevolezza circa il valore dell’istruzione e del 

lavoro come strumento di riscatto e dignità per le persone detenute. A tal fine, 

viene proposta l’organizzazione di un’iniziativa pubblica, strutturata sotto 

forma di progetto, che verrà simbolicamente intitolato “Progetto Smuraglia”. 

---------------- 

 

7. CNF: CONVOCAZIONE RETE REFERENTI CARCERI – 14 

LUGLIO 2025 – REL. CONS. ROSSI E GENOVESE 

Il Consiglio prende atto e incarica di partecipare all’incontro i Cons. Rossi e 

Genovese. 

----------------- 

 

8. CORTE D’APPELLO TORINO: VARIAZIONE TABELLARE – 

ASSEGNAZIONE IMPUGNAZIONI PROCEDIMENTI DISCIPLINARI 

ORDINI PROFESSIONALI ALLA SEZIONE III CIVILE – PRESA 

D’ATTO 

Il Consiglio prende atto e incarica XXXXXXXXXX di pubblicare la 

comunicazione sul sito istituzionale. 

----------------- 
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9. OCF: INVITO CONVEGNO “LE PERSONE DIMENTICATE” – 

10 LUGLIO 2025 - RICHIESTA DIFFUSIONE TRA GLI ISCRITTI 

Il Consiglio incarica i Consiglieri Rossi e Genovese di partecipare all’evento 

e XXXXXXXXXX di pubblicare la notizia sul sito istituzionale. 

----------------- 

 

10. REGIONE PIEMONTE: AGGIORNAMENTI TAVOLO 

CERTIFICAZIONI DI GENERE – REL. CONS. ALASIA 

Il Consiglio prende atto e incarica il Consigliere Alasia a partecipare 

all’incontro del 20 novembre. 

----------------- 

 

11. SEGNALAZIONE AVV. XXXXXXXXXX SU ARRETRATO 

LIQUIDAZIONI PATROCINI SPESE STATO E DIFESE D’UFFICIO 

NEI PROCEDIMENTI PENALI AVANTI IL TRIBUNALE DEI 

MINORENNI – REL. CONSIGLIERI REFERENTI 

Il Consiglio incarica la Vicepresidente di sentire telefonicamente la 

Presidente Mecca per sensibilizzarla sul tema. 

----------------- 

 

12. SEGNALAZIONE PERVENUTA DA CSIRT ITALIA - AGENZIA 

PER LA CYBERSICUREZZA NAZIONALE (ACN), AGENZIA 

GOVERNATIVA PREPOSTA ALLA PREVENZIONE DEI RISCHI 

INFORMATICI, SU POSSIBILE ESPOSIZIONE DATA LEAK – REL. 
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CONS. VITRANI 

Il Consiglio prende atto di quanto riferito dal Consigliere Vitrani sul punto. 

----------------- 

 

13. AGI: INDAGINE STATISTICA SULLA NEGOZIAZIONE 

ASSISTITA IN MATERIA DI LAVORO – RICHIESTA NUMERO 

ACCORDI TRASMESSI AL COA – REL. CONS. VITRANI E MICHELA 

Il Consigliere Vitrani riferisce che l'associazione "AGI - Avvocati 

Giuslavoristi Italiani", associazione forense tra le più rappresentative a 

livello nazionale, ha inviato al Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino, 

tramite PEC datata 20 giugno 2025, una richiesta basata sull’articolo 11 del 

D.L. n. 132/2014.  

Lo scopo della richiesta è raccogliere dati statistici sull'effettivo utilizzo della 

negoziazione assistita nelle controversie di lavoro. 

In particolare, AGI ha chiesto di conoscere il numero totale degli accordi 

trasmessi all’Ordine degli Avvocati, distinti per ogni anno dal 2022 al 15 

giugno 2025. 

Nell’istanza è stato chiaramente specificato che i dati richiesti sono 

esclusivamente numerici, aggregati e quindi anonimi, destinati unicamente a 

un'indagine statistica finalizzata a valutare l'applicazione pratica della 

normativa. 

Pertanto, la richiesta può essere soddisfatta senza violare le disposizioni del 

Regolamento UE 679/2016 dato che il GDPR si applica solo al trattamento 

di informazioni che possano identificare direttamente o indirettamente una 

persona fisica.  
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I dati richiesti da AGI, essendo puramente numerici e aggregati, non 

permettono di identificare alcun soggetto specifico e sono, pertanto, da 

considerarsi anonimi.  

Come precisato dal GDPR stesso, i dati anonimi sono esclusi dall'ambito di 

applicazione della normativa sulla privacy. 

Anche ipotizzando che tale comunicazione costituisca un trattamento di dati 

ai sensi del GDPR, essa sarebbe comunque consentita dalla stessa normativa 

europea. Infatti, il GDPR promuove esplicitamente l'utilizzo dei dati per scopi 

statistici (Considerando 156 del GDPR), purché si rispettino le dovute 

garanzie. Inoltre, il trattamento ulteriore per finalità statistiche è considerato 

compatibile con le finalità originarie della raccolta dati, purché si utilizzino 

esclusivamente dati aggregati che non consentano decisioni relative a 

persone specifiche. 

La richiesta di AGI rispetta, inoltre, il principio di minimizzazione dei dati, 

poiché limita la comunicazione ai dati essenziali per condurre l'indagine 

statistica. La giurisprudenza (si vedano (Cass. Civ., Sez. 3, n. 8459 del 05-05-

2020 e Trib. Milano, sez. 1, sentenza n. 11920/2017) conferma ampiamente 

che tale tipo di trattamento è legittimo se vengono garantiti anonimato e non 

identificabilità degli interessati. 

Per tutte queste ragioni, il Consigliere Vitrani ritiene che il COA possa 

lecitamente fornire ad AGI i dati numerici richiesti. 

Il Consigliere Vitrani illustra i numeri delle negoziazioni assistite in materia 

di diritto del lavoro depositate al Coa: 

• 2025 (in corso): 56 depositi 

• 2024 (annata intera): 59 depositi 
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• 2023: 7 depositi 

• 2022: nessuna (l’art. 2-ter del d.l. 132 del 2014, norma che ha 

introdotto la negoziazione assistita in materia di controversie di 

lavoro, è stato introdotto dalla riforma Cartabia ed è applicabile solo 

dal 28 febbraio 2023). 

Il Consiglio, con l’astensione del Consigliere Michela, approva e incarica la 

dott.ssa XXXXXXXXXX di trasmettere all’AGI i dati numerici sopra riportati.  

----------------- 

 

14. COA BARI: COMMEMORAZIONE AVV. GRANDE STEVENS – 

REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio incarica XXXXXXXXXX di inviare una lettera di ringraziamenti. 

----------------- 

 

15. RICORSO AL CNF XXXXXXXXXX VS. DECISIONE CDD 

TORINO – REL. VICE PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 

 

16. RICORSO AL CNF XXXXXXXXXX VS. DECISIONE CDD 

TORINO – REL. VICE PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 

 

17. ASSEMBLEA SINDACALE DIPENDENTI – 1 LUGLIO 2025 – 
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ORE 8.45/10.45 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 

 

18. IMPEGNO SOLENNE DOTTORI ORE 18.30: 

Il Consiglio invita le Dottoresse presenti a prestare l’impegno solenne e le 

accoglie insieme ai rispettivi domini: esse sottoscrivono i verbali e li 

consegnano alla Presidente. 

Sono presenti anche i domini Avvocati: 

XXXXXXXXXX 

Il Consiglio, accertata l’identità personale delle comparenti, udita la richiesta 

delle interessate, ammette le dottoresse: 

XXXXXXXXXX a prestare l’impegno solenne di osservare i doveri professionali, 

impegno che esse prestano ripetendo la formula: 

“Consapevole della dignità della professione forense e della sua funzione 

sociale, mi impegno ad osservare con lealtà, onore e diligenza i doveri della 

professione di praticante avvocato per i fini della giustizia ed a tutela 

dell’assistito nelle forme e secondo i principi del nostro ordinamento”. 

La Presidente pronuncia un breve discorso di accoglienza, richiamando la loro 

attenzione sull’importanza dell’impegno solenne oggi assunto, consegnando 

loro un omaggio. Sottoscrivono i verbali la Presidente e il Segretario f.f.. 

Il Consiglio plaude alle Dottoresse: 

XXXXXXXXXX le quali, unitamente ai domini, abbandonano la seduta. 

------------------ 
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19. CONSIGLIO GIUDIZIARIO: ODG DEL 01.07.2025 E VERBALI 

DEL 17.06.2025 – REL. CONS. BERTI E ROSSI 

Il Consiglio prende atto. 

 

********* 

 

UFFICIO DI PRESIDENZA 

La Presidente domanda se i Consiglieri desiderano chiarimenti o intendono 

aggiungere qualcosa sui punti decisi all’Ufficio di Presidenza. 

Nessuno dei Consiglieri chiede la parola, con le eccezioni di seguito indicate 

nei rispettivi punti. 

I punti che seguono si intendono approvati. 

---------------- 

 

20. PROCURA REPUBBLICA TRIBUNALE TORINO: 

AUTORIZZAZIONE AD INFORMARE GLI AVVOCATI SUL 

PROCESSO DI SENSIBILIZZAZIONE IN ATTO TRA I MAGISTRATI –

PUBBLICAZIONE SUL SITO DELLA SOLA RISPOSTA DEL 

PROCURATORE CAPO DEL 19 GIUGNO 2025 E INSERIMENTO 

NELLA NEWSLETTER MENSILE 

Il Consiglio approva. 

----------------- 

 

21. CITTA’ DI TORINO: INVITO EVENTO “DALLA 

SEPARAZIONE DELLE CARRIERE ALLA RIFORMA DEL CSM” – 5 
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LUGLIO 2025 - SI INCARICA IL SEGRETARIO A PARTECIPARE 

Il Consiglio approva. 

----------------- 

 

22. COMPILAZIONE QUESTIONARIO SULLA FIGURA DEL 

GARANTE COMUNALE DEI DIRITTI DELLE PERSONE PRIVATE 

DELLA LIBERTÀ PERSONALE – PROROGA TERMINE AL 1° LUGLIO 

2025 – DIFFUSIONE TRA GLI ISCRITTI 

Il Consiglio approva. 

----------------- 

 

23. CAMERA PENALE TRANI: CORSO BIENNALE DIFENSORI 

D’UFFICIO 2025-2027 – RICHIESTA DIFFUSIONE  

Il Consiglio ne dispone la pubblicazione sul sito istituzionale. 

----------------- 

 

24. RICHIESTA CERTIFICAZIONE SVOLGIMENTO PRATICA 

LEGALE DA PARTE DEL XXXXXXXXXX, ATTUALE GIUDICE DEL 

TRIBUNALE DI MESSINA, PRESSO AVV. XXXXXXXXXX 

Il Consiglio incarica XXXXXXXXXX di rispondere che la ricerca ha dato esito 

negativo. 

----------------- 

 

25. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

UNIVERSITA’ DI TORINO: THE ROLE OF REGULATION IN THE 
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SUSTAINABLE TRASFORMATION OF FINANCIAL MARKETS - 

12/09/2025 

CREDITI: 3 A SESSIONE 

COMMISSIONE SCIENTIFICA: SECONDO INCONTRO DI DIRITTO 

INDUSTRIALE – IL BREVETTO EUROPEO CON EFFETTO UNITARIO E 

IL TRIBUNALE UNIFICATO DEI BREVETTI - 17/11/2025 

CREDITI: 3 

ODCEC: L’EVOLUZIONE DEL SISTEMA DEI CONTROLLI E DELLA 

COMPLIANCE INTEGRATA IN VISTA A FRONTE DELLE SFIDE POSTE 

DA FATTORI ESG E DALL’AI ED IN VISTA DELLA RIFORMA DEL 

DECRETO 231 – 16/07/2025 

CREDITI: 2 

Il Consiglio approva. 

 

********* 

COMMISSIONE DIFESE D’UFFICIO: 

RICHIESTA DI PERMANENZA ELENCO UNICO DIFESE 

D’UFFICIO: 

Il Consiglio, vista la richiesta di permanenza nell’elenco Unico Nazionale dei 

difensori d’ufficio presentata dall’Avv.: 

XXXXXXXXXX 

esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti sanzioni 

disciplinari nei confronti dello stesso    

esprime parere favorevole  

----------------------- 



18 

 

 

 

 

RICHIESTA AVVOCATI TORINESI DI ISCRIZIONE ELENCO 

DIFESORI D’UFFICIO AVANTI GIUDICI DI PACE DI PINEROLO: 

Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nell’elenco dei difensori d’ufficio 

avanti i Giudici di Pace di Pinerolo presentata dall’Avvocata:  

XXXXXXXXXX esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti 

sanzioni disciplinari nei confronti della stessa   

dispone l’iscrizione 

----------------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio prende atto delle segnalazioni del Consiglio distrettuale di 

disciplina e incarica l’Ufficio segnalazioni del COA di provvedere ad 

annotare il provvedimento sulla scheda anagrafica di ciascun avvocato 

interessato: 

Omissis 

------------------ 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile e sulle liquidazioni relative alle mediazioni e negoziazioni 

assistite  

delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 

singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio in 

una singola pratica. 

--------------------- 

ISCRIZIONI ALBO AVVOCATI 
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Il Consiglio, vista la domanda dei Dottori: 

XXXXXXXXXX  

diretta ad ottenere l’iscrizione nell’Albo degli Avvocati di questo Ordine 

Forense. 

Visti i documenti prodotti e preso atto della dichiarazione resa dai richiedenti 

di non trovarsi in alcuno dei casi di incompatibilità previsti dalla legge 

ordina l’iscrizione 

dei medesimi nell’Albo degli Avvocati di questo Ordine Forense con 

anzianità da oggi 30 giugno 2025. 

Manda alla Segreteria di notificare con pec copia del presente verbale agli 

interessati ed al P.M. presso la Procura della Repubblica, con avvertenza che 

i richiedenti dovranno prestare l’impegno solenne di osservare i doveri della 

professione di avvocato avanti il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Torino, in pubblica seduta in data che verrà comunicata. 

--------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, vista la domanda della dott.ssa: 

XXXXXXXXXX  

dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti Semplici di questo 

Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 

della medesima nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi.  

--------------------- 

NULLA-OSTA  
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Il Consiglio, vista la domanda dell’Avv. XXXXXXXXXX  

, diretta ad ottenere il rilascio del nulla-osta per il trasferimento della sua 

iscrizione dall’Albo ordinario degli Avvocati di Torino a quello di MILANO.  

Vista la regolarità di iscrizione del medesimo e preso atto che non sussistono 

nei confronti dell’Avv. XXXXXXXXXX procedimenti di sorta 

concede il nulla-osta 

all’Avv. XXXXXXXXXX per il trasferimento della sua iscrizione dall’Albo 

ordinario degli Avvocati di Torino a quello di MILANO, con avvertenza che 

si provvederà alla cancellazione del medesimo non appena sarà pervenuta la 

comunicazione dell'avvenuta iscrizione al Consiglio dell'Ordine di MILANO. 

*********** 

Il Consiglio, vista la domanda dell’Avv.ta XXXXXXXXXX , diretta ad ottenere 

il rilascio del nulla-osta per il trasferimento della sua iscrizione dall’Albo 

ordinario degli Avvocati di Torino a quello di CUNEO.  

Vista la regolarità di iscrizione della medesima e preso atto che non 

sussistono nei confronti dell’Avv.ta XXXXXXXXXX  procedimenti di sorta 

concede il nulla-osta 

all’Avv.ta XXXXXXXXXX per il trasferimento della sua iscrizione dall’Albo 

ordinario degli Avvocati di Torino a quello di CUNEO, con avvertenza che 

si provvederà alla cancellazione della medesima non appena sarà pervenuta 

la comunicazione dell'avvenuta iscrizione al Consiglio dell'Ordine di 

CUNEO. 

*********** 

Il Consiglio, vista la domanda della dott.ssa XXXXXXXXXX diretta ad 

ottenere il rilascio del nulla-osta per il trasferimento della sua iscrizione dal 
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Registro dei Praticanti Avvocati di Torino a quello di CUNEO. 

Vista la regolarità di iscrizione della medesima e preso atto che non 

sussistono nei confronti della dott.ssa XXXXXXXXXX procedimenti di sorta - 

concede il nulla-osta 

alla dott.ssa XXXXXXXXXX per il trasferimento della sua iscrizione al 

Registro dei Praticanti Avvocati di CUNEO con avvertenza che si provvederà 

alla cancellazione della medesima non appena sarà pervenuta la 

comunicazione dell'avvenuta iscrizione al Consiglio dell'Ordine di CUNEO. 

--------------------- 

CANCELLAZIONI  

Il Consiglio, vista la domanda di cancellazione dei Dottori: 

XXXXXXXXXX vista la domanda di cancellazione dell’Avv.: 

XXXXXXXXXX dispone la cancellazione dei medesimi dai Registri e dagli 

Albi tenuti da questo Ordine Forense. 

--------------------- 

La seduta viene tolta alle ore 19,25. 

--------------------- 

 

Il Consigliere Segretario f.f.   La Presidente dell’Ordine 

Avv. Cristiano Michela   Avv. Simona Grabbi 

 


